
Protokoll vom 19.12.2005 
 
Anwesende: Kazim, Julia Z., Kristin W., Annika S., Peter, Annika K., Mario, 
Christoph, Katrin, Martin, Birthe, Jan 
 
 
TOP 1 SächsHG 
 
Es gab eine anfrage aus dem 3. Semester ob wir eine Stellungnahme zur SächsHG-
Novellierung abgeben. Zur Zeit halten wir das nicht für notwendig. Der StuRa vertritt 
die Studierenden in dieser Angelegenheit ganzheitlich. 
 
TOP 2 Promotionsförderung 
 
Laut Professoren soll die Physikumsnote entscheidend für eine Aussicht auf 
Förderung sein. Zudem soll die Förderung auf ein Jahr ausgeweitet werden. 
Entscheidende Faktoren für eine Förderung soll außerdem eine sehr gute 
Projektskizze, eine innovative Idee sein. Die Stipendien werden in diesem Fall von 
der Fakultät ausgeschrieben. Aufhänger für die Einführung der Stipendien ist vor 
allem die neue Studienordnung und in diesem Zusammenhang die Befürchtung, 
dass für eine Promotion während des Studiums wenig Zeit bleiben wird. 
 
TOP 3 kleine Nachbetrachtung Medi-Ball 
 
Der Ball ist insgesamt sehr gut verlaufen. Trotz kleiner Probleme gab es mehr 
positives als negatives Feedback. Auf jeden Fall sollte die Organisation des Balles 
mit Hilfe von Studenten überdacht werden. Zwar ist beim Aufbau alles reibungslos 
verlaufen, jedoch gab es vor allem bei der Bedienung und Buffet-Organisation starke 
Abstimmungsschwierigkeiten mit dem Caterer. Da der Ball aber gut angenommen 
wurde, sollte man überlegen, den Kartenpreis für das nächste Jahr geringfügig zu 
erhöhen und die Bedienung komplett durch einen Caterer zu stellen. 
Die Deutsche Bank war mit dem Ball auch sehr zufrieden und hat nach kurzer 
Rücksprache eine Neuauflage im kommenden Jahr in Aussicht gestellt. Vielen Dank 
noch einmal an alle Helfer, Sponsoren etc. 
 
TOP 4 FSWE 
 
Jan und Christian kümmern sich um ein paar Ausflugsziele. Zeitpunkt wird das erste 
Wochenende nach dem Semesterende sein. 3.2. – 5.2. 
 
TOP 5 Weihnachten 
 
Mario: Weihnachtsmann ist scheiße.... 
Julia: Hauptsache es gibt Geschenke... 
Martin: Am 24.12. kommt Martin zu allen als Weihnachtsmann verkleidet..... 
Annika: ??? 
 
TOP 6 Preisverleihung 
 



Die Preisverleihung findet am Mittwoch, den 21.12.2005 um 14.30 Uhr im 
Sitzungsraum des CLI statt. Bitte ein bisschen förmlich anziehen (mit 
Weihnachtsmütze!!) und kommen, wenn möglich. 
 
TOP 7 Treffen mit Assistenzärzten 
 
Das Treffen mit den Assistenzärzten ist für morgen 18 Uhr angesetzt. Mario, Annika, 
Peter und Christoph werden da sein. Es wäre gut, wenn sich alle noch einmal das 
Protokoll von vor zwei Wochen vergegenwärtigen. 
 
TOP 8 Sonstiges 
 
Viola wird nicht als studentisches Mitglied in der AG Test mitmachen...Zeitprobleme. 
Annika Steinbrück wird nachrücken. 
 
Die Internet-Seite muss so schnell wie möglich wieder online gehen. HaChri und Jan 
kümmern sich darum. 
 
Das Infoblatt vom Uni-StuRa für Schüler zum Humanmedizin-Studium sollte 
überarbeitet werden.  
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